



LA BELLE HÉLÈNE

LA BELLE HÉLÈNE

Opéra de · by **JACQUES OFFENBACH**

Fière partenaire de l'opéra des JMC
Proud sponsor of JMC's opera



turnées est et ouest
east and west tours

18
19 **CONCERTS**
RELÈVE
EMERGING
ARTISTS
CONCERTS

CONTACT :
MARIE-PHILIPPE M. LAMBERT
514 845-4108, # 222
mplambert@jmcanada.ca
jmcanada.ca



Lorsque la déesse Vénus lui promet l'amour d'Hélène, la ravissante reine de Sparte, Pâris se soucie peu qu'elle soit mariée au roi Ménélas. Ce célèbre opéra-bouffe en 3 actes raconte les stratagèmes loufoques auxquels se livre Pâris afin de gagner l'amour d'Hélène, et les frileuses tentatives d'Hélène de se dérober aux avances du séduisant prince. Dans une mise en scène d'Alain Gauthier, une distribution composée des meilleurs jeunes talents lyriques au pays donnera vie à cette production truffée d'humour, de rebondissements et de jeux d'esprit.

When the goddess Venus promises Paris the love of Helen, the ravishing queen of Sparta, he shows little consideration for the fact that she is already married to King Menelas. This famous comic opera in three acts describes the zany strategies used by Paris to win Helen over, as well as Helen's timid attempts at resisting the seductive prince's advances. Directed by Alain Gauthier and featuring a cast made up of the best young opera talent in the country, La belle Hélène is full of humour, plot twists, and wit.